

学校教育目標

☆やさしく 【徳育】

☆かしこく 【知育】

☆たくましく 【体育】



「はたらら」

「花いっぱい」笑顔とありがとう

があふれる幡羅小学校

深谷市立

幡羅小学校

令和6年7月号

発行 令和6年7月1日



頑張るという気持ち

深谷市立幡羅小学校長 強瀬 雪乃

校庭の木々も初夏の色に変わろうとしています。1学期もあと3週間ほどで終わります。体験活動など、地域のみなさんや保護者の方に大変お世話になりました。校舎の前に立てたグリーンカーテンの支柱には、夏の太陽と水やり、そして毎日のお世話で根を張り、緑の葉や茎がぐんぐん生長していくことでしょう。

さて7月の登校もあと14日間になり夏休みを迎えます。

7月は、1学期のまとめの月です。学習状況の様子や、学校生活等について確認する時期です。これまで習ったことのうち、何ができるようになったか、何がまだできていないかをはっきりと確認しておくことがとても大切です。

子供たちの「成長」を考えると、誰もが本来伸びようとする欲求をもっています。新しい知識を得ようとしたり、より高い技能を身につけようとしたりするなど、現在の状態よりも高まろうとする欲求です。

しかし、やる気（意欲）が無ければ、どのような環境を設定しても効果は半減してしまうということです。

やる気（意欲）頑張ろうとする気持ちは、心の内部の緊張状態で起こると言われています。その緊張状態をつくる一つとして、賞罰を与えるという方法が考えられますが、必ずしもやる気（意欲）に結びつくとは限りません。賞罰に関係なくやる気（意欲）を持続できるのは、**自分のよさが認められ、自分が自信をもち、成長しようとする欲求が満たされる場合です。**

つまり子供に大切なのは、「自信」と「自分を大切にする力」なのです。それは、植物の根のようなもので、深く広く張るほど大きな実りをもたらします。表面的なことにとられることなく、その子が大きく育つことを信じて、心に豊かな水や栄養を与えること、そして、その水や栄養となるのが子供のよいところを見だし、ほめること、励ますことだと考えます。ほめられること、励ますことは子供自身が自信を育てていくことにつながります。

学校では、子どもたち一人一人のよさを引き出すことを大切に指導し、自信と誇りをもたせ、一人一人のやる気（意欲）頑張ろうとする気持ちを育て、より成長させていきたいと指導を続けています。



いよいよ夏休みが20日から始まります。やる気を持続できるような言葉かけや実践を、是非ご家庭でもしていただくようお願いします。

曜		7月主な行事	
1	月	17	水 給食最終日 4時間授業 安全点検日
2	火 委員会活動	18	木 3時間授業11:20下校
3	水 児童集会	19	金 終業式 3時間11:20下校
4	木 授業参観・懇談会 5時間授業	20	土
5	金 学校運営協議会②	21	日
6	土	22	月 夏季休業日(8月27日まで)
7	日	23	火
8	月	24	水
9	火 クラブ・委員会なし 仲よしはたらっこタイム	25	木
10	水 補充学習	26	金
11	木 補充学習 学校保健委員会	27	土
12	金 補充学習	28	日
13	土	29	月
14	日	30	火
15	月 海の日	31	水
16	火 表彰朝会4時間授業		

資源回収のご協力ありがとうございました

沢山の資源が集まりました。感謝申し上げます。
収益金は、教育活動に有効に活用させていただきます。
なお、アルミ缶は常時回収しております。各校門にある
ドラム缶に入れてください。ご協力をお願いいたします。

1学期の補充学習

学期末の3日間を活用し、全学年全
児童を対象に補充学習を行います。1
学期に学習した内容がしっかり身に付
くよう、全教員で指導に当たります。

熱中症予防対策……登下校時の安全を第一に

登下校時等の熱中症予防対策の一つとして、深谷市教育委員会から市内小学校の児童全員に「冷却ミスト付ファンクーラー」（左写真）が配布されました。以下の使用の決まりを守り、大切に使いましょ
う。

- ・ 基本的には登下校の際に使用する。 ・ 人に向けて使用しない。
- ・ 両手がふさがらない状況で使用する。
- ・ 学校以外で使用してもよいが、自転車に乗る際は、危険なため絶対に使用しない。
- ・ 使用中、羽根の部分を故意に触らない。
- ・ 本体に水以外のものを入れない。
(水の補充は家庭で行ってください。)
- ・ 自分の「冷却ミスト付ファンクーラー」のみ使用する。
- ・ 電池が切れた場合は、各家庭で交換する。(電池は家庭で購入してください。)



7月3日はみんながうれしい新一万円札誕生の日です。

郷土の偉人、渋沢栄一翁肖像の新一万円札がいよいよ7月3日（水）に発行されます。深谷市では、7月3日（水）を中心に栄一翁に学びひたる教育活動を行っています。6月10日（月）には航空写真撮影を行いました。道徳で栄一翁を学ぶ授業を実践したり、新一万円札をモチーフにした短冊に願いを書いたりと様々な取組を行っています。7月3日（水）には、児童集会を開き、くす玉を披露し、新札発行を全校児童で祝います。